

Yours den 27. V. 1940

Liebe Rosl,

Das einen Briefe Deiner Freundin Gretl an Hans im
dem ich ehrlichweise auch von Dir wiedereinmal
etwas rüber. Nach Deinen letzten Briefen schien es mir
als würdest Du dich, trotz Deiner Ruhe, in dem all-
gemeinen Durcheinander nicht zurechtfinden.
Weinst Du es ist nicht immer die Ruhe allein die
einem vom Ungleich rethen kann, denn schon so
manche davon es am klar nicht in Orientierung fehlte,
gerieten, trotz all ihrer Ruhe, nicht minder oft, auf
falschen Wege. Zu meiste Grungtuung über darf
ich sagen, was ich fest daran glaubte, dass Du dich
bald wieder zurechtfinden würst. Ich habe mich
nicht getäuscht. Gretls Brief hat es ehrlichweise
bestätigt. Als Hans mir Deinen erhalten Brief gezeigt
hatte ich leider vergebens, in ihm einige Zeilen
von Dir verspiinden. Mit großer Fürengie hörte ich
dass Ihr auch wieder erholt seid. Zusammengefunden
hebt. Dies ist es was mich am meisten freud liebe
Rosl u. worüber ich gern einiges von dir selbst
würde mittheile.

Bei uns gibt es im allgemeinen nicht viel was
ander, dass wir wiedereinmal die Baracke ge-
wechselt haben. Buch sonst geht es uns verhält-

mäig gut. Zu Wöllersdorf wäre es natürlich schöner, aber was nicht ist kann eben nicht sein. In den letzten Wochen hatten wir sehr schlechtes Wetter einmal gab es sogar einen richtigen Sturm wobei die Fenster, wenn man sie zwischen doppeln klappt, knirschend zuplogen. Aber nach Regen folgt Sonnenschein sagt, wir uns ü. wirklich in den letzten Tagen ist es wieder sehr schön. Alles wächst, reinigt Gott macht was durch das schlechte Wetter unmöglich war zu tun. In unserer neuen Baracke leben wir wieder etwas enger beisammen. Die Lücken die es in der letzten Zeit geworden waren ausgefüllt ü. einige ruhten noch sogar übereinander plazieren. Unsere Volks hochschule die eine Zeit geschlossen war ist jetzt, trotz des Abgangs von einigen seiner Lehrer wiedererstanden.

Über Seinen Freund Franz wird vielleicht Hans mäig schreiben, denn ich kann ihn wirklich zu wenig mir kritisieren zu dürfen. Sein Freund, auf den er zu hören schien war mir jedenfalls mehr als unangenehm. Sag wer ist mit dem anderen Mädels sind den die alle schon gestorben? Ich glaube Ihr müsst wieder einmal untersuchen!

Schliessc für heute ü. in der Erwartung einer baldigen Antwort grüsst Dich herzlichst

Hans